

六ツ美中部小学校
校長室だより
令和6年5月25日



第2号

いつもここに元気な子



なのはな



六中小
ホームページ

第1回ざくろの会 ～みんなで子供のために考える 熟議の会～

今年度も「ざくろの会」を月1回のペースで開催していきます。開催日は、PTA カレンダーや HP の年間行事予定にも載せています。第1回を令和6年5月9日（木）に開催しました。今回のテーマは校内環境整備について。学校運営協議会の委員さんはもちろんのこと、校内花壇整備の支援ボランティアさん、昨年度、北の池を掃除してくださった地元企業（岡田鉄工所）の方が参加し、今年度の校内草刈りや花壇の整備などについて、ざくばらんに論議しました。



子供を中心に論議する

今年度は、すでに数回、校内草刈りをやっております。花壇の整備も進んでいます。これらのことは、学校の教育活動に配慮し、土曜日など学校が休みの日にやっております。ありがとうございます。学校のため、子供たちのために力を貸して下さっている地域



いつも子供たちのためにありがとうございます

の方々がたくさんいることを、中部っ子にはしっかりと伝えていきます。

第2回、第3回のざくろの会は、部活動をテーマにします。保護者の皆様が参加しやすい時間帯に変更して開催する予定です。

第2,3回は、部活動をテーマにします。開始時刻は以下の予定です。

第2回 13:30～

第3回 18:00～

令和6年度六ツ美中部小学校運動会 ～目標は「みんなが楽しめる運動会」にすること～

目標の「みんな」は、子供たちだけではなく、教員も保護者も地域の方も含めた六ツ美中部学区の「みんな」ということ。6年生の代表委員会を中心に企画した「中部っ子みんなでエンジョイ 玉入れ」は、まさにみんなが楽しめる種目となりました。



古より踊りは人々のところをつなぎます

このような大成功を収めることができたのは、6年生代表委員が、問題にぶつかるたびに、みんなのことを考えて根気よく話し合い、合意形成、意思決定をしてきたからに他なりません。六中小は「気づき、考え、実行する」という態度を大切にしています。今後も、子供たちの主体性、創造性が発揮される活動を大切にしていきます。



目標を達成できました！



子供の完全勝利でした！